

◆【全国発信記事】高松支部

●高松と小豆島土庄港を結ぶ高速艇「スーパーマリン」と「オリーブマリン」●
—小豆島フェリー株式会社—

四国の玄関口といわれる香川県高松港から、小豆島の土庄港を約35分で結んでいるのが、小豆島フェリー株式会社が運航する高速艇「スーパーマリン」と「オリーブマリン」です。

小豆島は香川県が有する最大の島で、瀬戸内国際芸術祭を開催する年であれば年間100万人以上観光客が訪れる魅力ある島です。

「スーパーマリン」は平成29年に就航し「オリーブマリン」は令和2年9月に就航しました。両船の外観には小豆島を代表するキャラクター「オリーブしまちゃん」「ミモザのりくちゃん」がそれぞれプリントされ、小豆島の魅力をアピールしています。

新型コロナウイルス感染症は瞬く間に全国的に拡大し、一刻も早い収束が待たれますが、そのような状況下においても安心して利用していただけるよう、万全な対策を行いながら運航を続けています。

船内換気の徹底、アルコールで手指消毒、停泊中の船内消毒・清拭作業の実施、乗船中のソーシャルディスタンス確保など、乗組員が一丸となり、感染症対策への取り組みを実施し、コロナ禍に負けることなく、乗船客の安全・安心の確保に努めています。

「海員だより」